

Le président namibien réalise une visite au Parc Zoologique National de Cuba



La Havane, 29 septembre (RHC-AIN) Le président de Namibie, Jifikepunye Pohamba, s'est félicité de l'état de santé des 144 animaux de 22 espèces donnés par son pays à Cuba il y a deux ans. Le transfert des animaux a été effectué par avion lors d'une opération d'une ampleur sans précédent. Le premier vice-président cubain, Miguel Díaz-Canel, a accompagné le chef de l'État Namibien et sa délégation au cours de leur visite du Parc Zoologique National.

Jifikepunye Pohamba a déclaré que les conditions mises en place par Cuba pour accueillir, acclimater, et permettre la reproduction des 50 mâles et 94 femelles venus du Parc National d'Etosha, en Namibie, sont impressionnantes.

Le président namibien réalise actuellement une visite officielle à Cuba pour renforcer les relations bilatérales entre nos deux pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/34985-le-president-namibien-realise-une-visite-au-parc-zoologique-national-de-cuba>



Radio Habana Cuba